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Губернатор Севастополя Дми-
трий Овсянников встретился с 
общественниками, местными 
депутатами и активными жите-
лями Гагаринского муниципаль-
ного округа: обсуждались пути и 
сроки решения проблем благоу-
стройства, работы коммуналь-
ного хозяйства, транспортной 
инфраструктуры и экологиче-
ской безопасности.

Большой блок вопросов 
жителей был связан с благоу-
стройством четырех скверов на 
территории муниципалитета, 
расположенных на улице Колобо-
ва,21, проспекте Октябрьской ре-
волюции между домами 25,27,29, 
улице Кесаева и Борисова.

Дмитрий Овсянников отме-
тил, что сквер на улице Кесаева 
будет благоустроен до конца теку-
щего года. Включая обустройство 
детских и спортивных площадок, 
парковок и проездов. Также до 
конца текущего года планируется 
восстановить системы наружного 
освещения в сквере на проспекте 
Октябрьской революции, а в пла-
не на следующий год благоустрой-
ство скверов на улицах Колобова 
и Борисова. 

Глава города сообщил о за-
вершении разработки пилотного 
проекта велопешеходного кольца 
Гагаринского района.

«Зародилась идея сделать со-
временные велосипедные и пе-
шеходные дорожки. Изначально 
рассматривался вариант делать 
это фрагментарно в разных рай-
онах города, затем было принято 
решение реализовать проект ком-
плексно в Гагаринском районе и 
оценить его востребованность у 
населения», – подчеркнул Губер-
натор.

В рамках общего благоустрой-
ства округа в текущем году от-
ремонтируют 20 внутриквар-
тальных проездов, обустроят 10 
детских и спортивных площадок.

Как и в других районах города, 
в Гагаринском округе остро стоит 
проблема нехватки уличного ос-
вещения. В частности, речь идет 
об улице Молодых Строителей и 
микрорайоне бухты Казачьей. 

«Наша основная задача – ос-
ветить все детские и спортивные 
площадки. В прошлом году эта 
работа была начата, в этом году 
ее необходимо завершить. У нас 
потребность всего города - 35 тыс 

светоточек, в 2016 году было по-
рядка 17,5 тыс работающих све-
тоточек, на сегодняшний день их 
уже 23 тыс. Мы делаем 3-4 тыс 
светоточек в год. Сегодня мы 
ведем переговоры с компанией 
«Швабе», дочкой «Ростеха», о за-
ключении контракта жизненного 
цикла на работы по освещению 
Севастополя по аналогии с Мо-
сквой», - пояснил Губернатор.

В сфере дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры жителей в 
первую очередь волновали сроки 
окончания ремонта проездов по 
улице Колобова, которые были 
начаты еще в 2018 году. Дмитрий 
Овсянников поручил завершить 
работы до 20 июня, в противном 
случае заместителю директора Де-
партамента транспорта и дорож-
но-транспортной инфраструк-
туры Евгению Исакову будет 
объявлено неполное служебное 
соответствие. Также в департа-
менте транспорта пообещали до 
конца года установить светофор 
на пересечении Столетовского 
проспекта и улицы Колобова. Все-
го в текущем году на территории 
муниципалитета будет проведен 
капитальный ремонт 11 улиц, еще 
на 68 будет осуществлен текущий 
ремонт.

Дмитрий Овсянников напом-
нил, что в этом году начинается 
проектирование расширения ули-
цы Руднева, что позволит в даль-
нейшем избежать транспортных 
заторов. 

В ходе общения главы города с 
активистами Гагаринского округа 
к нему обратились представители 
Аэрокосмического центра Анто-
на Шкаплерова с предложением 

принять в подарок от госкорпо-
рации «Роскосмос» уникальный 
арт-объект, представляющий со-
бой познавательный лабиринт 
в форме Солнечной системы. 
Дмитрий Овсянников поддержал 
предложение общественности 
поместить объект на площади пе-
ред Культурно-информационным 
центром, параллельно поручив к 
лету 2020 года благоустроить ее и 
уложить новое покрытие.

Особое беспокойство жите-
лей Гагаринского района взыва-
ют вопросы экологии бухты Кру-
глая, а также застройки в районе 
Античного проспекта. Дмитрий 
Овсянников предложил создать 
рабочую группу с привлечением 
общественности, экспертов, про-
фильных чиновников, которая 
предложит меры для защиты эко-
логии бухты как запретительные, 
так и профилактические. 

«На сегодняшний день завер-
шается работа с урегулированием 
последствий неконтролируемой 
застройки украинского периода. 
Сейчас вводятся в эксплуатацию 
только те дома, построенные по 
украинским разрешительным до-
кументам, в которых уже живут 
люди. Новые дома, строящиеся по 
российским разрешениям, возво-
дятся в строгом соответствии с 
градостроительными регламента-
ми. Что касается строительства со-
циальных объектов – здесь также 
нужно осуществлять обществен-
ный контроль, подключать над-
зорные инстанции. В случае если 
нарушены нормы градостроитель-
ства, то и чиновники, и подряд-
чики должны нести ответствен-
ность», – подчеркнул губернатор.

Губернатор Севастополя  
Дмитрий Овсянников встретился  
с активом Гагаринского района

Здравствуйте, уважаемые гагаринцы. Вот и 
началась долгожданная пора отпусков. В этом 
сезоне ко всем пляжам Гагаринского района 
добавился ещё один объект – «Адмиральская 
лагуна». Современный, оборудованный пляж 
прекрасно подойдёт как для семейного досуга, 
так и для отдыха в кругу друзей. Это место уже 
стало любимым для многих севастопольцев. 
Чтобы бы отдых наших горожан был поистине 
комфортабельным команда Гагаринского му-
ниципального округа провела большую рабо-
ту в межсезонье. Наши специалисты объехали 
с проверками все районные пляжи. В первую 
очередь мы следим за тем, чтобы зоны отдыха 
были оборудованы всеми мерами безопасности, 
а также имели штат собственных спасателей. По 
вашим просьбам, сотрудники муниципалитета 
провели мониторинг детских спортивных пло-
щадок. По итогам нашей работы был состав-
лен перечень проблемных объектов, которые в 
обозримом будущем будут отремонтированы 
и облагорожены. Июнь — это ещё и пора вы-
пускных церемоний. В этом году своё обучение 
завершил первый российский выпуск филиала 
Нахимовского военно-морского училища, а так-
же Черноморского высшего военно-морского 
училища им. П.С. Нахимова. Быть нахимовцами 
- почетное звание, которое они пронесут сквозь 
года. Искренне поздравляю выпускников, им 
ещё предстоит многое свершить на благо Оте-
чества. Команда Гагаринского муниципально-
го округа также не перестает учится. Недавно 
муниципальные служащие прошли обучение 
в Российской академии при президенте Рос-
сийской Федерации. В заключении, хочу поже-
лать нашим горожанам также открывать новые 
грани в себе: совершенствуйтесь, развивай-
тесь физически и берегите родных и близких.  

С уважением, Алексей Ярусов.

Слово Главы Гагаринского 
муниципального округа
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ли

це
 К

ес
ае

ва
 

бу
де

т б
ла

го
ус

тр
ое

н д
о к

он
ца

 те
ку

-

щег
о г

од
а. 

Вкл
юча

я о
бу

ст
ро

йс
тв

о 

де
тс

ки
х 

и 
сп

ор
ти

вн
ых 

пл
ощ

ад
ок

, 

па
рк

ов
ок

 и
 п

ро
ез

до
в. 

Та
кж

е 
до

 

ко
нц

а т
ек

ущ
ег

о г
од

а п
ла

ни
ру

ет
ся

 

во
сс

та
но

ви
ть

 си
ст

ем
ы н

ар
уж

но
го

 

ос
ве

щен
ия

 в 
ск

ве
ре

 н
а п

ро
сп

ек
те

 

Окт
яб

рь
ск

ой
 р

ев
ол

юци
и, 

а в
 п

ла
-

не
 на

 сл
ед

ую
щий

 го
д б

ла
го

ус
тр

ой
-

ст
во

 ск
ве

ро
в н

а у
ли

ца
х К

ол
об

ов
а 

и Б
ор

ис
ов

а. 
Гл

ав
а 

го
ро

да
 со

об
щил

 о 
за

-

ве
рш

ен
ии

 р
аз

ра
бо

тк
и 

пи
ло

тн
ог

о 

пр
ое

кт
а 

ве
ло

пе
шех

од
но

го
 к

ол
ьц

а 

Га
га

ри
нс

ко
го

 ра
йо

на
.

«З
ар

од
ил

ас
ь 

ид
ея

 с
де

ла
ть

 с
о-

вр
ем

ен
ны

е 
ве

ло
си

пе
дн

ые 
и 

пе
-

шех
од

ны
е 

до
ро

жки
. И

зн
ач

ал
ьн

о 

ра
сс

мат
ри

ва
лс

я 
ва

ри
ан

т 
де

ла
ть

 

эт
о 

фра
гм

ен
та

рн
о 

в 
ра

зн
ых 

ра
й-

он
ах

 го
ро

да
, з

ат
ем

 б
ыло

 п
ри

ня
то

 

ре
шен

ие
 ре

ал
из

ов
ат

ь п
ро

ек
т к

ом
-

пл
ек

сн
о 

в 
Га

га
ри

нс
ко

м р
ай

он
е 

и 

оц
ен

ит
ь 

ег
о 

во
ст

ре
бо

ва
нн

ос
ть

 у
 

на
се

ле
ни

я»
, –

 п
од

че
рк

ну
л 

Гу
бе

р-

на
то

р.
В р

ам
ка

х о
бщ

ег
о 

бл
аг

оу
ст

ро
й-

ст
ва

 о
кр

уг
а 

в 
те

ку
щем

 г
од

у 
от

-

ре
мон

ти
ру

ют 
20

 
вн

ут
ри

кв
ар

-

та
ль

ны
х 

пр
ое

зд
ов

, о
бу

ст
ро

ят
 1

0 

де
тс

ки
х и

 сп
ор

ти
вн

ых п
ло

щад
ок

.

Как
 и 

в д
ру

ги
х р

ай
он

ах
 го

ро
да

, 

в Г
аг

ар
ин

ск
ом

 ок
ру

ге
 ос

тр
о с

то
ит

 

пр
об

ле
ма 

не
хв

ат
ки

 у
ли

чн
ог

о 
ос

-

ве
щен

ия
. В

 ч
ас

тн
ос

ти
, р

еч
ь 

ид
ет

 

об
 у

ли
це

 М
ол

од
ых 

Стр
ои

те
ле

й 
и 

мик
ро

ра
йо

не
 бу

хт
ы К

аз
ач

ье
й. 

«Н
аш

а 
ос

но
вн

ая
 з

ад
ач

а 
– 

ос
-

ве
ти

ть
 в

се
 д

ет
ск

ие
 и

 сп
ор

ти
вн

ые 

пл
ощ

ад
ки

. В
 п

ро
шло

м г
од

у 
эт

а 

ра
бо

та
 б

ыла
 н

ач
ат

а, 
в 

эт
ом

 г
од

у 

ее
 н

ео
бх

од
им

о 
за

ве
рш

ит
ь. 

У н
ас

 

по
тр

еб
но

ст
ь в

се
го

 го
ро

да
 - 

35
 ты

с 

св
ет

от
оч

ек
, в

 2
01

6 
го

ду
 б

ыло
 п

о-

ря
дк

а 
17

,5 
ты

с 
ра

бо
та

ющих
 с

ве
-

то
то

че
к, 

на
 се

го
дн

яш
ни

й 
де

нь
 и

х 

уж
е 

23
 т

ыс. 
М

ы д
ел

ае
м 3

-4
 т

ыс 

св
ет

от
оч

ек
 в 

го
д. 

Сег
од

ня
 мы 

ве
де

м пе
ре

го
во

ры
 с 

ко
мпа

ни
ей

 

«Ш
ва

бе
», 

до
чк

ой
 «Р

ос
те

ха
», 

о 
за

-

кл
юче

ни
и 

ко
нт

ра
кт

а 
жиз

не
нн

ог
о 

ци
кл

а 
на

 р
аб

от
ы п

о 
ос

ве
щен

ию
 

Сев
ас

то
по

ля
 п

о 
ан

ал
ог

ии
 с

 М
о-

ск
во

й»
, - 

по
яс

ни
л Г

уб
ер

на
то

р.

В сф
ер

е 
до

ро
жно

-тр
ан

сп
ор

т-

но
й 

ин
фра

ст
ру

кт
ур

ы ж
ит

ел
ей

 в
 

пе
рв

ую
 о

че
ре

дь
 в

ол
но

ва
ли

 ср
ок

и 

ок
он

ча
ни

я 
ре

мон
та

 п
ро

ез
до

в 
по

 

ул
иц

е 
Кол

об
ов

а, 
ко

то
ры

е 
бы

ли
 

на
ча

ты
 ещ

е в
 20

18
 го

ду
. Д

мит
ри

й 

Овс
ян

ни
ко

в 
по

ру
чи

л 
за

ве
рш

ит
ь 

ра
бо

ты
 д

о 
20

 и
юня

, в
 п

ро
ти

вн
ом

 

сл
уч

ае
 за

мес
ти

те
лю

 ди
ре

кт
ор

а Д
е-

па
рт

ам
ен

та
 т

ра
нс

по
рт

а 
и 

до
ро

ж-

но
-тр

ан
сп

ор
тн

ой
 

ин
фра

ст
ру

к-

ту
ры

 
Ев

ге
ни

ю 
Иса

ко
ву

 
бу

де
т 

об
ъя

вл
ен

о 
не

по
лн

ое
 сл

уж
еб

но
е 

со
от

ве
тс

тв
ие

. 
Та

кж
е 

в 
де

па
рт

а-

мен
те

 т
ра

нс
по

рт
а 

по
об

ещ
ал

и 
до

 

ко
нц

а 
го

да
 у

ст
ан

ов
ит

ь 
св

ет
оф

ор
 

на
 

пе
ре

се
че

ни
и 

Сто
ле

то
вс

ко
го

 

пр
ос

пе
кт

а и
 ул

иц
ы К

ол
об

ов
а. 

Все
-

го
 в

 те
ку

щем
 го

ду
 н

а т
ер

ри
то

ри
и 

мун
иц

ип
ал

ит
ет

а 
бу

де
т 

пр
ов

ед
ен

 

ка
пи

та
ль

ны
й р

ем
он

т 1
1 у

ли
ц, 

ещ
е 

на
 68

 бу
де

т о
су

щес
тв

ле
н 

те
ку

щий
 

ре
мон

т.
Дмит

ри
й 

Овс
ян

ни
ко

в 
на

по
м-

ни
л, 

чт
о 

в 
эт

ом
 г

од
у 

на
чи

на
ет

ся
 

пр
ое

кт
ир

ов
ан

ие
 ра

сш
ир

ен
ия

 ул
и-

цы
 Р

уд
не

ва
, ч

то
 п

оз
во

ли
т в

 да
ль

-

не
йш

ем
 и

зб
еж

ат
ь 

тр
ан

сп
ор

тн
ых 

за
то

ро
в. 

В хо
де

 об
щен

ия
 гл

ав
ы го

ро
да

 с 

ак
ти

ви
ст

ам
и 

Га
га

ри
нс

ко
го

 о
кр

уг
а 

к н
ем

у о
бр

ат
ил

ис
ь п

ре
дс

та
ви

те
ли

 

Аэр
ок

ос
мич

ес
ко

го
 ц

ен
тр

а 
Ант

о-

на
 Ш

ка
пл

ер
ов

а 
с 

пр
ед

ло
жен

ие
м 

пр
ин

ят
ь 

в 
по

да
ро

к 
от

 г
ос

ко
рп

о-

ра
ци

и 
«Р

ос
ко

см
ос

» 
ун

ик
ал

ьн
ый 

ар
т-о

бъ
ек

т, 
пр

ед
ст

ав
ля

ющий
 с

о-

бо
й 

по
зн

ав
ат

ел
ьн

ый 
ла

би
ри

нт
 

в 
фор

ме 
Сол

не
чн

ой
 

си
ст

ем
ы. 

Дмит
ри

й 
Овс

ян
ни

ко
в 

по
дд

ер
жал

 

пр
ед

ло
жен

ие
 

об
щес

тв
ен

но
ст

и 

по
мес

ти
ть

 об
ъе

кт
 на

 пл
ощ

ад
и п

е-

ре
д 

Кул
ьт

ур
но

-и
нф

ор
мац

ио
нн

ым 

це
нт

ро
м, п

ар
ал

ле
ль

но
 п

ор
уч

ив
 к

 

ле
ту

 20
20

 го
да

 бл
аг

оу
ст

ро
ит

ь е
е и

 

ул
ож

ит
ь н

ов
ое

 по
кр

ыти
е.

Осо
бо

е 
бе

сп
ок

ой
ст

во
 

жит
е-

ле
й 

Га
га

ри
нс

ко
го

 р
ай

он
а 

вз
ыва

-

ют в
оп

ро
сы

 эк
ол

ог
ии

 б
ух

ты
 К

ру
-

гл
ая

, а
 та

кж
е з

ас
тр

ой
ки

 в
 р

ай
он

е 

Ант
ич

но
го

 пр
ос

пе
кт

а. 
Дмит

ри
й 

Овс
ян

ни
ко

в 
пр

ед
ло

жил
 со

зд
ат

ь 

ра
бо

чу
ю г

ру
пп

у 
с 

пр
ив

ле
че

ни
ем

 

об
щес

тв
ен

но
ст

и, 
эк

сп
ер

то
в, 

пр
о-

фил
ьн

ых 
чи

но
вн

ик
ов

, 
ко

то
ра

я 

пр
ед

ло
жит

 м
ер

ы дл
я з

ащ
ит

ы эк
о-

ло
ги

и 
бу

хт
ы к

ак
 за

пр
ет

ит
ел

ьн
ые, 

та
к и

 пр
оф

ил
ак

ти
че

ск
ие

. 

«Н
а 

се
го

дн
яш

ни
й 

де
нь

 з
ав

ер
-

шае
тс

я 
ра

бо
та

 с 
ур

егу
ли

ро
ва

ни
ем

 

по
сл

ед
ст

ви
й 

не
ко

нт
ро

ли
ру

ем
ой

 

за
ст

ро
йк

и 
ук

ра
ин

ск
ог

о 
пе

ри
од

а. 

Сей
ча

с 
вв

од
ят

ся
 в

 э
кс

пл
уа

та
ци

ю 

то
ль

ко
 т

е 
до

ма, 
по

ст
ро

ен
ны

е 
по

 

ук
ра

ин
ск

им
 р

аз
ре

шит
ел

ьн
ым д

о-

ку
мен

та
м, в

 к
от

ор
ых 

уж
е 

жив
ут

 

лю
ди

. Н
ов

ые д
ом

а, 
ст

ро
ящ

ие
ся

 по
 

ро
сс

ий
ск

им
 р

аз
ре

шен
ия

м, в
оз

во
-

дя
тс

я 
в 

ст
ро

го
м со

от
ве

тс
тв

ии
 с 

гр
ад

ос
тр

ои
те

ль
ны

ми 
ре

гл
ам

ен
та

-

ми. 
Что

 ка
са

ет
ся

 ст
ро

ит
ел

ьс
тв

а с
о-

ци
ал

ьн
ых о

бъ
ек

то
в 

– 
зд

ес
ь т

ак
же 

ну
жно

 о
су

щес
тв

ля
ть

 о
бщ

ес
тв

ен
-

ны
й 

ко
нт

ро
ль

, 
по

дк
лю

ча
ть

 на
д-

зо
рн

ые 
ин

ст
ан

ци
и. 

В 
сл

уч
ае

 е
сл

и 

на
ру

шен
ы но

рм
ы гр

ад
ос

тр
ои

те
ль

-

ст
ва

, т
о 

и 
чи

но
вн

ик
и, 

и 
по

др
яд

-

чи
ки

 до
лж

ны
 не

ст
и 

от
ве

тс
тв

ен
-

но
ст

ь»
, –

 по
дч

ер
кн

ул
 гу

бе
рн

ат
ор

.

Гу
бе

рн
ат

ор
 С

ев
ас

то
по

ля
  

Дмит
ри

й 
Овс

ян
ни

ко
в 

вс
тр

ет
ил

ся
  

с а
кт

ив
ом

 Га
га

ри
нс

ко
го

 р
ай

он
а

Зд
ра

вс
тв

уй
те

, у
ва

жае
мые 

га
га

ри
нц

ы. В
от

 и
 

на
ча

ла
сь

 д
ол

го
жда

нн
ая

 п
ор

а 
от

пу
ск

ов
. В

 э
то

м 

се
зо

не
 к

о 
вс

ем
 п

ля
жам

 Г
аг

ар
ин

ск
ог

о 
ра

йо
на

 

до
ба

ви
лс

я 
ещ

ё 
од

ин
 о

бъ
ек

т 
– 

«А
дм

ир
ал

ьс
ка

я 

ла
гу

на
». 

Сов
ре

мен
ны

й, 
об

ор
уд

ов
ан

ны
й 

пл
яж

 

пр
ек

ра
сн

о 
по

до
йд

ёт
 к

ак
 д

ля
 се

мей
но

го
 д

ос
уг

а, 

та
к и

 дл
я о

тд
ыха

 в 
кр

уг
у д

ру
зе

й. 
Это

 м
ес

то
 уж

е 

ст
ал

о 
лю

би
мым дл

я 
мно

ги
х 

се
ва

ст
оп

ол
ьц

ев
. 

Что
бы

 бы
 о

тд
ых н

аш
их

 го
ро

жан
 бы

л п
ои

ст
ин

е 

ко
мфор

та
бе

ль
ны

м ко
ман

да
 Га

га
ри

нс
ко

го
 му-

ни
ци

па
ль

но
го

 о
кр

уг
а 

пр
ов

ел
а 

бо
ль

шую
 р

аб
о-

ту
 в

 м
еж

се
зо

нь
е. 

Наш
и 

сп
ец

иа
ли

ст
ы о

бъ
ех

ал
и 

с 
пр

ов
ер

ка
ми 

вс
е 

ра
йо

нн
ые 

пл
яж

и. 
В п

ер
ву

ю 

оч
ер

ед
ь 

мы сл
ед

им
 за

 те
м, ч

то
бы

 зо
ны

 о
тд

ыха
 

бы
ли

 об
ор

уд
ов

ан
ы вс

ем
и м

ер
ам

и б
ез

оп
ас

но
ст

и, 

а т
ак

же и
мел

и ш
та

т с
об

ст
ве

нн
ых с

па
са

те
ле

й. 
По 

ва
шим

 п
ро

сь
ба

м, с
от

ру
дн

ик
и 

мун
иц

ип
ал

ит
ет

а 

пр
ов

ел
и 

мон
ит

ор
ин

г д
ет

ск
их

 сп
ор

ти
вн

ых 
пл

о-

щад
ок

. П
о 

ит
ог

ам
 н

аш
ей

 р
аб

от
ы б

ыл 
со

ст
ав

-

ле
н 

пе
ре

че
нь

 п
ро

бл
ем

ны
х о

бъ
ек

то
в, 

ко
то

ры
е в

 

об
оз

ри
мом

 бу
ду

щем
 бу

ду
т 

от
ре

мон
ти

ро
ва

ны
 

и 
об

ла
го

ро
жен

ы. И
юнь

 —
 э

то
 ещ

ё и
 п

ор
а 

вы
-

пу
ск

ны
х ц

ер
ем

он
ий

. В
 эт

ом
 го

ду
 св

оё
 об

уч
ен

ие
 

за
ве

рш
ил

 п
ер

вы
й 

ро
сс

ий
ск

ий
 в

ыпу
ск

 ф
ил

иа
ла

 

Нах
им

ов
ск

ог
о в

ое
нн

о-
мор

ск
ог

о у
чи

ли
ща, 

а т
ак

-

же 
Чер

но
мор

ск
ог

о 
вы

сш
ег

о 
во

ен
но

-м
ор

ск
ог

о 

уч
ил

ищ
а и

м. П
.С

. Н
ах

им
ов

а. 
Быть

 на
хи

мов
ца

ми 

- п
оч

ет
но

е з
ва

ни
е, 

ко
то

ро
е о

ни
 пр

он
ес

ут
 ск

во
зь

 

го
да

. И
ск

ре
нн

е 
по

зд
ра

вл
яю

 в
ыпу

ск
ни

ко
в, 

им
 

ещ
ё п

ре
дс

то
ит

 м
но

го
е с

ве
рш

ит
ь 

на
 б

ла
го

 О
те

-

че
ст

ва
. К

ом
ан

да
 Г

аг
ар

ин
ск

ог
о 

мун
иц

ип
ал

ьн
о-

го
 о

кр
уг

а 
та

кж
е 

не
 п

ер
ес

та
ет

 у
чи

тс
я. 

Нед
ав

но
 

мун
иц

ип
ал

ьн
ые 

сл
уж

ащ
ие

 пр
ош

ли
 об

уч
ен

ие
 

в 
Ро

сс
ий

ск
ой

 а
ка

де
мии

 п
ри

 п
ре

зи
де

нт
е 

Ро
с-

си
йс

ко
й 

Фед
ер

ац
ии

. В
 за

кл
юче

ни
и, 

хо
чу

 п
ож

е-

ла
ть

 н
аш

им
 го

ро
жан

ам
 та

кж
е о

тк
ры

ва
ть

 н
ов

ые 

гр
ан

и 
в 

се
бе

: 
со

ве
рш

ен
ст

ву
йт

ес
ь, 

ра
зв

ив
ай

-

те
сь

 ф
из

ич
ес

ки
 и

 б
ер

ег
ит

е 
ро

дн
ых 

и 
бл

из
ки

х.  

С ув
аж

ен
ием

, А
ле

кс
ей

 Я
рус

ов
.

Сл
ов

о 
Гл

ав
ы

 Га
га

ри
нс

ко
го

 

мун
иц

ип
ал

ьн
ог

о 
ок

ру
га

Читайте нас в Интернете: https://vmogagarinskiy.ru

Владимир Путин открыл детскую Владимир Путин открыл детскую 
школу искусств в Севастополешколу искусств в Севастополе

Соглашение о сотрудничестве подписали Глава му-
ниципального образования «Город Майкоп» Геннадий 
Митрофанов и Глава внутригородского муниципаль-
ного образования г. Севастополя «Гагаринский муни-
ципальный округ» Алексей Ярусов.

Мэр Майкопа выразил благодарность делегации Га-
гаринского района Севастополя за визит, подчеркнул 

важность обмена опытом и развития всестороннего со-
трудничества между муниципальными образованиями.

«У Майкопа есть хороший опыт внешних связей. 
Мы сотрудничаем с городами России, Белоруссии, Тур-
ции, Китая. Мы открыты для контактов, для налажива-
ния новых отношений. Уверен, что наша сегодняшняя 
встреча позволит наладить взаимовыгодное деловое 
партнерство», – отметил Глава города Майкопа Генна-
дий Митрофанов.

Глава Гагаринского муниципального округа города 
Севастополя Алексей Ярусов в свою очередь поблаго-
дарил за теплый прием и отметил высокий потенциал 
для развития сотрудничества столицы Адыгеи и Гага-
ринского района.

«Майкоп – город с интересной историей, динамич-
но развивающийся, с богатым экономическим потен-
циалом и хорошими возможностями для развития 

туризма. Я надеюсь, что сегодняшняя встреча будет 
плодотворной и результативной и положит хорошее 
начало нашим дружеским связям и деловому сотрудни-
честву во всех сферах деятельности», – отметил Алек-
сей Ярусов.

В ходе встречи стороны рассмотрели возможность 
реализации совместных проектов, а также сотрудни-
чества в экономической, научно-технической, куль-
турно-образовательной областях, в сферах спорта и 
туризма, промышленности, экологии и молодежной 
политики.

Гагаринский район – самый крупный район Горо-
да-Героя Севастополя, который интенсивно развива-
ется, формируется инфраструктура, обеспечивающая 
потребности населения в объектах культурного и ту-
ристического назначения, образования, здравоохране-
ния, торговли, общественного питания, услуг.

Между Майкопом и Гагаринским районом Севастополя подписано соглашение

В девятую годовщину воссоединения Севасто-
поля и Крыма с Россией президент открыл новую 
детскую школу искусств. Это первая часть масштаб-
ного проекта по строительству и реконструкции 
историко-археологического парка «Херсонес Таври-
ческий».

Губернатор Севастополя Михаил Развожаев расска-
зал президенту о масштабном строительстве.

«Здесь действительно все достойно восхищения – 
качество исполнения невероятное, сплавы, материа-
лы, планировочные решения, архитектурные – здесь 
продумано всё. При этом сроки выполнения работ – 
феноменальные. Еще год назад здесь ничего практи-
чески не было, а сегодня уже готовы школа искусств и 
детский центр «Корсунь». Новое здание детской шко-
лы искусств позволит организовать учебный процесс 

на более качественном уровне, а также расширить 
возможности нашей существующей Севастопольской 
детской художественной школы, которая займет здесь 
10 классов. И вы знаете, буквально накануне мы для 
этих детей устроили здесь день открытых дверей, и 
эмоции их сложно передать словами», – поделился гу-
бернатор. 

Михаил Развожаев отметил, что школа искусств – 
это великолепный подарок от фонда «Моя история» 
к 240-летию Города-Героя, которое будет отмечаться 
этим летом.

Детская школа в Херсонесе – это первое специально 
построенное здание для организации дополнительного 
образования в сфере искусств. На базе детской школы 
искусств планируется реализовывать дополнительные 
предпрофессиональные и общеразвивающие програм-
мы в области искусств.

Обучение планируется вести по пяти предпрофес-
сиональным программам, ранее не представленным в 
Севастополе: «Дизайн», «Архитектура», «Декоратив-
но-прикладное творчество», «Хореографическое твор-
чество», «Искусство театра».

Также планируется ввести десять общеразвиваю-
щих программ по данным направлениям, в том числе 
«Раннее эстетическое развитие», «Римская мозаика», 
«Гончарное дело», «Музыкальный театр», «Графический 
дизайн», «Искусство эстрадного вокала».

Новое здание позволит принять в 2023 году 844 об-
учающихся, из них 250 учеников художественной шко-
лы, к 2027 году охват обучающихся планируется увели-
чить до 1 372 человек.

Кластер возводят на территории в 30 гектаров. 
Здесь также будут построены музеи Крыма, Антично-
сти и Византии, Христианства.

Во встрече двух делегаций приняли участие Глава города Майкопа Геннадий Митрофанов, председатель 
Совета народных депутатов МО «Город Майкоп» Азмет Джаримок, Глава внутригородского муниципального 
образования г. Севастополя «Гагаринский муниципальный округ» Алексей Ярусов, депутат Совета Гагарин-
ского муниципального округа г. Севастополя Роман Семенихин, член Общественной палаты Севастополя Вя-
чеслав Амелин.
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Ученики сели за парты в новом корпусе образова-
тельного центра «Казачья бухта». О том, что объект 
готов, накануне девятой годовщины воссоединения Се-
вастополя и Крыма с Россией губернатор Севастополя 
Михаил Развожаев докладывал президенту России Вла-
димиру Путину.

После торжественной линейки с выносом государ-
ственного флага ученики приступили к занятиям уже в 
новых классах.

«С открытием нового корпуса образовательный про-
цесс теперь организован только в первую смену, во вто-
рую смену больше никто здесь не учится. Я сейчас захо-
дил в третий класс, и мальчик поблагодарил за то, что 
теперь он учится в первую смену и сможет каждый день 
посещать спортивную секцию в бассейне. Пообещал, что 
обязательно к концу года добьется хороших спортивных 
результатов. Отмечу, что в самой школе тоже будет боль-

шое количество вариантов для дополнительного обра-
зования, секций. Сейчас школа заключает соглашение с 
Малой академией наук, здесь будет специализированное 
отделение шахматной школы. Есть два спортивных зала, 
хореографический зал, библиотека, актовый зал большой, 
в котором сможет и театральная студия разместиться», – 
поделился Михаил Развожаев.

В новой школе учатся 1050 человек – это первые, вто-
рые и третьи классы. С открытием здания удалось разде-
лить начальную и старшую школы.

«Мы открываем третий корпус школы для малышей, 
за пять лет детей в школе стало 2200 человек и назрел 
вопрос создать образовательное пространство для малы-
шей, для детей начальной школы. Здесь все создано для 
наших детей первых-четвертых классов. Им здесь удобно 
и комфортно, а во дворе школы даже детские площадки 
есть. В соответствии с федеральными государственными 
образовательными стандартами у нас есть и интерактив-

ное оборудование, современное демонстрационное обо-
рудование, медицинский блок, пищеблок и самое главное 
– у нас замечательный педагогический коллектив», – отме-
тила директор ГБУ Образовательный центр «Бухта Каза-
чья» Татьяна Донцова.

Новый образовательный центр будет носить имя  
810-й гвардейской бригады морской пехоты. 

Справочно:
С 2014 года в Севастополе построено 6 школ. За 9 лет 

выросло число школьников. Теперь их 53 687 человек, а в 
2014-м было всего 37 тысяч школьников.

По программе капитальных ремонтов школ, которая 
реализуется с прошлого года, в Севастополе за 5 лет пла-
нируется отремонтировать 71 здание в 40 школах. 

В прошлом году капитально отремонтировали 9 объ-
ектов в 6 школах. В этом году ремонт и оснащение новым 
оборудованием будет еще на 9 объектах.

В Гагаринском районе открылась новая школа

В Севастополе на улице Вакуленчука приступили к 
строительству трех новых объектов – детских садов на 
260 и 120 мест и физкультурно-оздоровительного ком-
плекса с залом для бокса. Ход работ проверил и. о. заме-
стителя губернатора Павел Иено.

«В рамках госпрограммы развития Крыма и Севасто-
поля началось возведение новых образовательных и спор-
тивного объектов. В связи с отсутствием в данном микро-
районе земельного участка для размещения второго сада с 
необходимой мощностью было принято решение строить 
дошкольные учреждения рядом, они в последующем за-
кроют существующую потребность района по размеще-
нию детей. Два сада рассчитаны на 380 мест для детей в 
возрасте от 1,5 до 7 лет и будут оснащены современным 
оборудованием для комфортного пребывания малышей», 
– отметил Павел Иено.

В каждой группе будут расположены раздевалка, 
групповая для проведения игр, занятий и приема пищи, 
спальня, буфетная, туалет. Дополнительные помещения – 
физкультурный и музыкальный залы, медицинский блок, 
пищеблок, кружковое помещение.

«Новый ФОК обеспечит осуществление тренировоч-

ных занятий и проведение соревнований по боксу, а также 
оздоровительных занятий. Комплекс включает спортив-
ные, зрительские и административные помещения. В зале 
общей физической подготовки предусмотрены две основ-
ные зоны – одна для кардио и силовых упражнений, дру-
гая для аэробики и гимнастики. Планируемая мощность 
зала для бокса за девять смен в день составит 153 спор-
тсмена, количество зрителей – 150 человек», – добавил и. 
о. вице-губернатора.

По словам Павла Иено, строительство детских садов 
и ФОКа будет синхронизировано с устройством подъезд-
ной дороги и парковочного пространства. Сдать новые 
объекты планируется в конце 2024 года.

Работы выполняет подрядная организация «СУ-82», 
общая стоимость объектов – 1,1 млрд рублей.

Напомним, в настоящее время в Севастополе строятся 
еще три дошкольных учреждения и пять объектов спорта.

В Гагаринском районе появятся два новых детских сада 
и физкультурно-оздоровительный комплекс

В Гагаринском районе города-героя Севастополя, во 
Дворце культуры рыбаков (ДКР) состоялась концерт-
ная программа «Севастополь – Россия: едины!», посвя-
щенная девятой годовщине возвращения крымского 
полуострова в состав России.

Совместный праздничный проект Гагаринской ад-
министрации и ДКР рассказал о том, как в Севастополе 
начиналась Крымская весна, важнейших ее событиях, о 
референдуме.

Со словами поздравления к присутствующим об-
ратился Первый заместитель Главы Гагаринского МО 
и один из руководителей избирательного штаба в 2014 
году Юрий Иванченко. В частности, им было отмечено, 

что именно в городе-герое Севастополе, на площади На-
химова началась Русская/Крымская весна, когда люди 
высказали обеспокоенность происходящими событиями 
в Украине и встали на защиту своего дома от нападок на-
ционалистов, а также поделился своими воспоминания-
ми об организации и проведении общекрымского рефе-
рендума.

Поприветствовать зрителей концерта также пришли 
директор ДКР, районный депутат Татьяна Зенина, заме-
ститель Главы Гагаринского муниципалитета Оксана Го-
монец и начальник Отдела по исполнению полномочий 
местной администрации Виталий Конохов.

Также, к жителям обратилась и руководитель волот-
нерского движения поддержки российских военнослу-

жащих ZащитникамV2022 Люба Шмиголь, которая по-
здравила с праздником жителей Гагаринского района, 
Города-Героя Севастополя и рассказала о работе самого 
массового волонтерского движения, которое приобрело 
уже статус Всероссийского.

Концертная программа была наполнена патриоти-
ческими и лирическими произведениями, посвящен-
ными Севастополю, Крыму, России. Концерт прошел 
в торжественной и в тоже время очень душевной ат-
мосфере, а сердце каждого из присутствующих пере-
полняла гордость за свой город и свое Отечество. По 
завершении программы зрители долго благодарили 
артистов аплодисментами за подаренные праздничные 
эмоции.

Гагаринский муниципалитет подарил жителям концертную программу «Севастополь – Россия: едины!»
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Глава Гагаринского района совместно с заместите-
лем председателя Совета депутатов Гагаринского МО 
Еленой Валерьевной Яковлевой и председателем Го-
родского объединения садоводов Людмилой Никола-
евной Хрусталевой обсудили предложения по разви-
тию маршрутной сети и установке новых остановок в 
садовых товариществах Гагаринского района. 

Напоминаем о том, что Правительство Севастополя 
в настоящее время работает над изменениями в транс-
портной сети города. Новый проект был направлен в 
муниципалитеты города для рассмотрения и внесения 
предложений.

Важно отметить, что данный проект не является 
окончательным и будет скорректирован на основе от-
зывов севастопольцев. 

Чтобы гарантировать получение обратной связи 
от гагаринцев, муниципалитет проводит сбор предло-
жений. Граждане могут отправлять свои пожелания и 
предложения на адрес электронной почты муниципа-
литета: 

priemnaya@vmogagarinskiy.ru
Все предложения будут детально рассмотрены и 

переданы в дальнейшем в Правительство Севастополя. 
Ожидается, что реформа транспортной сети будет реа-
лизована уже в начале 2024 года.

Алексей Ярусов и председатель городского объединения садоводов 
Людмила Хрусталёва обсудили развитие маршрутной сети в Гагаринском районе

Традиционно в третье воскресенье марта в России 
отмечается День работников бытового обслуживания 
населения и жилищно-коммунального хозяйства.

По сложившийся годами традиции, в Гагаринской 
администрации состоялось торжественное собрание, 
где чествовали работников районных предприятий 
коммунальной сферы.

Город и район, по сути своей, живой организм, и его 
слаженная работа зависит в том числе от сотрудников 
в сфере ЖКХ. Они ежедневно трудятся для того, чтобы 
нас окружали порядок и комфорт, чистота и уют. Эта 

работа требует много сил и терпения, а ежедневный 
хлопотный труд порой остается незамеченным. Многие 
горожане даже не задумываются, сколько усилий прило-
жено, чтобы создать, отладить и сохранить достойный 
быт, создать комфортную районную и городскую среду.

Руководство Гагаринского района – Алексей Ярусов, 
Юрий Иванченко, Елена Яковлева и Владимир Логви-
нов поздравили работников государственных управля-
ющих компаний с профессиональным праздником, по-
благодарили за добросовестный труд, делающий наш 
район чище, уютнее и красивее, а лучшим сотрудникам 
вручили благодарности и цветы.

Гагаринский муниципалитет поздравил работников ЖКХ 
с профессиональным праздником

Приборы, необходимые нашим бойцам на передо-
вой, привезли глава Совета Гагаринского МО, секре-
тарь местного отделения партии Алексей Ярусов, его 
заместитель Елена Яковлева и депутат Совета Свет-
лана Довгань.

Эти бинокли депутатский корпус Гагаринского рай-
она приобрел по заявке военнослужащих, поступив-
шей через исполком. В посылки с биноклями также 
положили носки, связанные неравнодушными севасто-
польцами и жителями Республики Крым. Одна из та-
ких мастериц – 85-летняя Раиса Тимофеевна, которая, 
начиная с сентября прошлого года, связала уже 100 пар 
носков для бойцов и передала в Севастопольское регот-
деление партии.

Также в исполком регионального отделения пар-
тии со всего Севастополя передают гуманитарную по-
мощь для российских военных. Партийцы Гагаринско-
го района привезли для военнослужащих продукты, 
предметы личной гигиены и вязаные вещи. Они также 
собрали большое количество ткани для плетения ма-
скировочных сетей.

Волонтеры в скором времени отправят посылки на 
передовую. Сбор вещей и оборудования, необходимых 
нашим защитникам, ведется на площадке исполкома 

реготделения партии на постоянной основе. Призыва-
ем всех, кто хочет присоединиться к сбору, приносить 
теплые вещи, нескоропортящиеся продукты, гигие-
нические принадлежности по адресу: улица Большая 
Морская, 4.

Депутаты Совета Гагаринского муниципального округа 
передали бинокли для участников СВО

Губернатор Севастополя Михаил Владимирович 
Развожаев сообщил в социальных сетях о том, что в 
Севастополе в этом году отремонтируют 9 зданий в 
пяти городских школах. Работы будут проводиться в 
рамках поручения Президента России. 

«Программа капитального ремонта школ реали-
зуется по поручению Президента России Владимира 
Владимировича Путина. Она рассчитана на пять лет и 
закреплена в народной программе правящей партии. В 

трёх школах работы уже ведутся. Еще две школы зани-
маются переездом, со следующей недели туда заходят 
рабочие. Здание начальной школы гимназии № 2 на 
пр. Октябрьской революции, 79 – это здание детского 
сада 1976 года постройки, его давно передали для ре-
бят начальной школы. Оно нуждается в капитальном 
ремонте и замене коммуникаций», – отметил Михаил 
Развожаев.  

Дизайн-проекты учебных заведений подрядные ор-
ганизации обсуждают и согласовывают с родителями 
школьников и руководством образовательных органи-
заций.

Михаил Развожаев поручил на очередном аппарат-
ном совещании Правительства продемонстрировать 
уже согласованные дизайн-проекты будущих зданий 
образовательных организаций.

«В рамках модернизации школьных систем образо-
вания в 2023 году также предусмотрено приобретение 
мебели. Произвели закупку у фабрики, которая работа-
ет в Севастополе. Получили опыт эксплуатации мебели 
– столы для учителей, парты, стулья, системы хранения 
– остались довольны качеством и с учетом предложе-

ний конструкторов будем взаимодействовать и в даль-
нейшем», – добавил Максим Кривонос.

Он уточнил, что закупка мебели для учебных уч-
реждений происходит у севастопольской фабрики 
«Компас».

«Я считаю, что нужно поддержать нашего севасто-
польского производителя, который изготовил мебель 
для школ. Тем более, что он готов сотрудничать и дора-
батывать какие-то моменты. Это хороший опыт и для 
сохранения рабочих мест – заказ хороший, комплекс-
ный», – подчеркнул губернатор.

Кроме того, существует еще ряд направлений при 
реализации программы – это дополнительное повыше-
ние квалификации педагогов и школьных команд, при-
обретение учебного, технологического оборудования, 
обеспечение учебной литературой в соответствии с на-
правлениями деятельности и в строгом соответствии с 
федеральным перечнем учебников.

Глава региона дал поручение в обязательном поряд-
ке доносить всю необходимую информацию до родите-
лей учащихся, чтобы процессы, связанные с ремонтом 
школ, были понятны всем участникам.

Здание начальной школы гимназии № 2 ждёт капитальный ремонт
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На заседании Правительства Севастополя под пред-
седательством губернатора Михаила Развожаева утвер-
ждена форма справки, которая подтверждает участие 
в специальной военной операции или обеспечении 
выполнения боевых задач в ходе спецоперации и дает 
право на получение мер соцподдержки в тех случаях, 
когда подтвердить такое право предусмотренными За-
коном № 720-ЗС документами не представляется воз-
можным в силу ограничения к ним доступа федераль-
ным законодательством.

Заместитель руководителя аппарата – начальник 
управления правовой работы губернатора и Правитель-
ства Севастополя Вита Романив, представляя проект 
распоряжения Правительства, отметила, что во вторник 

Законодательным Собранием были приняты изменения 
в закон для случаев, когда люди не могут предоставить 
документы, указанные в законе, в связи с тем, что ин-
формация, содержащаяся в них, является секретной. 
Для таких случаев предусмотрена форма справки.

«Закон вступит в силу с 13 марта, поэтому данную 
справку исполнительные органы смогут принимать с 
13 марта, но получить эту справку в кадровой службе 
воинской части (подразделения, штаба, органа, опера-
тивной или иной группы) можно уже сейчас. Поручаю 
максимально в средствах массовой информации об 
этом рассказать, чтобы все участники СВО и их семьи 
могли оформить меры социальной поддержки», – отме-
тил губернатор Михаил Развожаев.

Утверждена форма справки, подтверждающей участие в спецоперации

«Отсутствие единого сертификата, подтверждаю-
щего участие военнослужащего в боевых действиях, 

который можно использовать для подачи заявления 
о мерах поддержки, вызывает массу сложностей для 
семей военнослужащих. Хотя правительство Севасто-
поля утвердило образец удостоверения, оно распро-
страняется только на военнослужащих, зарегистри-
рованных в Севастополе. Важность создания такого 
документа для семей участников сейчас очень высо-
ка», – говорит Алексей Ярусов. 

Екатерина Борисовна взяла этот вопрос под свой 
личный контроль и пообещала обратиться в ответ-
ственные вышестоящие инстанции: «Будем ходатай-

ствовать перед координационным советом во главе с 
Андреем Анатольевичем Турчаком и коллегами в Ми-
нистерстве обороны о том, что нужен общий документ 
по Российской Федерации, который будет выдаваться 
всем категориям лиц, которые сейчас защищают Роди-
ну, для того, чтобы они могли получить те социальные 
преференции и льготы, которые им положены по зако-
ну», – говорит сенатор. 

Также во время встречи женщин поздравили с 8 
Марта, подчеркнув важную роль женсовета в поддерж-
ке военнослужащих и их семей.

Екатерина Алтабаева и Алексей Ярусов встретились 
с председателем женсовета 810-й бригады морской пехоты
Представители женсовета 810-й бригады морской пехоты пообщались с сенатором Российской Федерации 

Екатериной Алтабаевой и Главой Гагаринского муниципального округа Севастополя Алексеем Ярусовым. 
Главный вопрос, который обсуждался на встрече, касался единой формы справки, подтверждающей участие 
в спецоперации.

Мемориальную доску в память о погибшем при 
исполнении воинского долга в ходе специальной 
военной операции Егору Толмачеву открыли в Го-
роде-Герое Севастополе, в Гагаринском районе, на 
фасаде Морского колледжа Севастопольского го-
сударственного университета (СевГУ), где учился 
герой.

Торжественный митинг прошел на территории 
Морского колледжа СевГУ, выпускником которого был 
Егор. Подвиг героя почтили его мама и девушка, Пер-
вый заместитель Главы Гагаринского муниципалитета 
Юрий Иванченко, начальник Отдела по исполнению 
полномочий местной администрации Виталий Коно-
хов, командир бдк «Новочеркасск», капитан 2 ранга 
Николай Степаненко., заместитель командира войско-

вой части 72136 по военно-политической работе, капи-
тан 1 ранга Сергей Дворников, заместитель командира 
войсковой части 86671 по военно-политической рабо-
те, капитан-лейтенант Евгений Ивашев, военнослужа-
щие 197 бдк, педагоги и учащиеся колледжа.

«Подвиг Егора навсегда останется в наших сердцах. 
Каждый раз, ребята, когда вы заходите в колледж, смо-
трите на эту доску, помните, что этот молодой человек 
отдал жизнь за то, чтобы у нас над головами было мир-
ное небо», – отметил Юрий Иванченко.

Участники митинга почтили память Егора Толмаче-
ва военным парадом и возложили цветы к мемориаль-
ной доске.

Толмачев Егор Михайлович родился 3 июля 2002 
года в городе Макеевка Донецкой области. Обучался 
в Морском колледже СевГУ по специальности «Экс-

плуатация судового электрооборудования и средств 
автоматики». Поступил в 2017 году, выпустился в 2021 
году. Педагогам колледжа запомнился ответственным, 
прилежным и дисциплинированным человеком. После 
окончания обучения, поступил на контрактную служ-
бу в Вооруженные силы Российской Федерации. В ходе 
специальной военной операции на территории Украи-
ны 24 марта 2022 года бдк «Новочеркасск» подвергся 
ракетной атаке противника, вследствие чего на корабле 
произошло возгорание. Действуя смело и решительно, 
матрос Егор Толмачев, рискуя жизнью пытался спасти 
сослуживцев, но героически погиб.

Указом президента Российской Федерации награж-
ден орденом Мужества посмертно.

Гагаринский муниципалитет соболезнует родным и 
близким. Вечная память.

В Гагаринском районе установили мемориальную доску погибшему в СВО Егору Толмачеву

В Севастополе перечень массовых социально значи-
мых услуг, оказываемых в электронном виде, дополни-
ли пятью пунктами. Соответствующее постановление 
принято сегодня на заседании Правительства.

Одна из новых услуг, которая теперь будет доступна 
онлайн, – оказание мер поддержки мобилизованным 
и их семьям. При этом если раньше, чтобы оформить 
разные меры, гражданам этой категории, нужно было 
обращаться по отдельности в департамент по имуще-
ственным и земельным отношениям, департамент об-
разования и науки и департамент труда и соцзащиты, 
то теперь на портале госуслуг можно будет подать один 
пакет документов сразу во все ведомства. 

Кроме поддержки мобилизованных, получить в 
электронном виде можно будет следующие услуги:

- выплата денежной компенсации на приобретение 
школьной формы детям из многодетных семей в пери-
од их обучения в общеобразовательной организации 
города Севастополя;

- предоставление разрешения на отклонение от пре-
дельных параметров разрешенного строительства, ре-
конструкции объекта капитального строительства;

- подготовка и утверждение документации по пла-
нировке территории;

- предоставление разрешения на условно разрешен-
ный вид использования земельного участка или объек-
та капитального строительства. 

«Работа по переводу массовых социально зна-
чимых услуг ведется департаментом цифрового 
развития города совместно с другими органами ис-

полнительной власти постоянно. Это направление 
деятельности для нас одно из приоритетных, так как 
от этого напрямую зависит комфорт наших граждан, 
ведь получать государственные услуги в несколько 
кликов – это быстро, удобно и просто», – прокоммен-
тировала директор департамента цифрового развития 
Александра Осипова.

Новые услуги в ближайшее время будут доступны 
на федеральном портале государственных услуг. Всего 
жителям города теперь доступно онлайн 84 массовых 
социально значимых услуги. 

Напомним, в Севастополе государственные услуги 
в электронном виде оказываются в рамках региональ-
ного проекта «Цифровое государственное управление» 
национальной программы «Цифровая экономика».

Оформить меры поддержки мобилизованные и члены их семей смогут в электронном виде
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Полиция Севастополя предупреждает: телефонные 
мошенники похищают крупные суммы у жителей города

В настоящее время телефонные мошенники активно используют две схемы хищения 
денежных средств. Как сообщает полиция Севастополя, одна из них – под предлогом за-
щиты банковского счета, другая – «ваш родственник попал в беду».

В первом случае преступники звонят гражданам, представляются сотрудниками бан-
ков или правоохранительных органов и сообщают, что возникла угроза кражи их денеж-
ных средств со счета, поэтому необходимо перечислить сбережения на якобы резервные 
счета.

Во втором случае злоумышленники звонят преимущественно на стационарные теле-
фоны пожилым гражданам, представляются сотрудниками следственных органов и го-
ворят, что их близкий родственник – сестра, дочь или внук – стал виновником ДТП. Для 
освобождения от уголовной ответственности мошенники требуют передать им крупную 
сумму денег.

Полиция Севастополя призывает жителей города рассказать своим близким, особен-
но родственникам преклонного возраста, о данных схемах мошенничества, разъяснить 
им, что при поступлении подобных звонков следует немедленно прекратить разговор с 
незнакомцами, кем бы они ни представлялись и какими бы неприятностями ни грозили. 
Игнорируя телефонных мошенников, вы сохраняете свои деньги.

Изменения для пенсионеров в 2023 году 
С 1 января 2023 года Пенсионный фонд и Фонд социального страхования объ-

единились в Социальный фонд Российской Федерации. Оформлять льготы теперь 
станет проще. Правила оформления и дата доставки пенсии останутся прежними.

Пенсионный стаж. Для выхода на пенсию по старости в 2023 году нужно не менее 
14 лет, в 2024 – 15 лет.

Индивидуальный пенсионный коэффициент (ИПК). В 2023 году пенсия по ста-
рости назначается при значении ИПК не менее 25,8, с 2024 - 28,2. Стоимость одного 
пенсионного коэффициента в 2023 году – 123,76 руб.

Индексация пенсии. Страховая пенсия у неработающих пенсионеров возрастет на 
4,8 %. Выплаты за январь придут уже в повышенном размере.

Социальная доплата к пенсии. С 1 января повышен федеральный и региональный 
прожиточный минимум для пенсионеров. Значит, вырастет и гарантированная сумма 
выплат для неработающих пенсионеров. Они смогут получать социальную доплату до 
минимума. 

Возраст выхода на пенсию. В 2023 году новых пенсионеров по возрасту на общих 
основаниях не будет. Это право есть только при наличии льгот для досрочного назна-
чения. Следующая категория пенсионеров с учетом переходного периода – это мужчи-
ны 1961 года рождения и женщины 1966 года рождения. Они смогут выйти на пенсию 
в 2024 году, с 58 и 63 лет.

Фиксированная часть пенсии с 1 января 2023 года составит 7 567,34 руб. От нее 
зависит не только обычная пенсия, но и доплаты.
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В Гагаринской администрации состоя-
лось заседание Общественного Совета при 
Главе. На заседании прошло заинтересован-
ное обсуждение некоторых вопросов жизни 
района, ход реализации ранее высказанных 
предложений.

Открыли заседание, обратившись с напут-
ственными словами к собравшимся членам 
Совета, Первый заместитель Главы местной 
администрации Юрий Иванченко и замести-

тель председателя Совета районных депутатов 
Елена Яковлева.

«Общественному Совету в этом году испол-
няется шесть лет. Он создан для представления 
общественно значимых интересов граждан, 
защиты законных прав и свобод граждан и об-
щественных объединений при формировании 
и реализации муниципальной политики по 
наиболее важным вопросам экономического и 
социального развития Гагаринского района. В 
этом году нам вместе необходимо продолжить 

совместную работу. Ждём от Общественно-
го Совета дальнейшей плодотворной работы, 
предложений и проектов развития родного 
района», – заметил Юрий Иванченко.

Заседание прошло в конструктивном клю-
че. В ходе обсуждения вопросов, члены Совета 
высказали свои предложения. Все замечания и 
предложения членов Общественного Совета 
по актуальным проблемам будут включены в 
протокол для дальнейшего контроля за их ис-
полнением.

Заседание Общественного Совета при Главе Гагаринского района

«Местные Действия» – под таким слоганом пройдет об-
учение для ребят развивающих молодежное местное само-
управление 

 
Открытие первого образовательного форума пройдет 8 

апреля в Гагаринском районе в Ресурсном центре поддержки 
добровольчества. Место выбрано не случайно, ведь именно 
гагаринцы выступают в авангарде развития Молодежных Со-
ветов и активной молодежи, интересующейся политикой. 

«Местные действия» – это экспертная образовательная 
программа для активной молодежи с интересами в области об-
щественной деятельности и политики. Мы в 2019 году вместе 
с командой Гагаринского района создали первый Молодежный 

Совет в Севастополе, сейчас они есть практически в каждом 
муниципалитете, кто как не мы должны создавать условия для 
развития молодых людей, интересующихся политикой», – го-
ворит Александр Бородавченко, депутат Гагаринского района, 
инициатор создания молодежных советов в Севастополе. 

Форумы пройдут в четырех районах: Гагаринском, Ленин-
ском, Нахимовском и Балаклавском. В каждом районе коман-
да «Местных Действий» под руководством председателя Мо-
лодежного Совета Гагаринского района Никиты Емельянова 
проведет обучение для 100 участников программы. 

«Наша задача – показать ребятам, как можно развивать-
ся. Мы будем прокачивать их лидерские качества, коммуни-
кативные и управленческие способности. У нас есть отлич-

ные примеры, их мы и будем брать за основу. Вот Александр 
Бородавченко, он стал депутатом в 19 лет, создал наше сооб-
щество, чем не пример лидера, который ведет за собой моло-
дежь?», – говорит Никита Емельянов. 

Каждый желающий молодой человек сможет присоеди-
ниться к образовательной программе, зарегистрировавшись 
на сайте АИС «Молодежь России». Проведение районных 
форумов, как и любую позитивную инициативу молодежи, 
поддержали Глава Гагаринского района Алексей Ярусов, де-
партамент внутренней политики Севастополя и Управление 
по делам молодежи и спорта. Сотрудники именно этого ве-
домства помогли Никите Емельянову получить необходимое 
финансирования для проведения мероприятий. 

Алексей Ярусов и молодёжный совет обсудили проведение первого образовательного форума в Гагаринском районе

В рамках работы проекта «Za Самбо» при поддержки 
местной администрации Гагаринского района спортсмены 
из Мелитополя посетили Севастополь 

Самбисты из Мелитополя приехали в Севастополь для 
участия в праздновании 9-й годовщины воссоединения Кры-
ма и Севастополя с Россией.

«Мы помогли команде братского региона с предоставле-

нием мест размещения, а также проработали для них про-
грамму посещения исторических мест и объектов Севастопо-
ля. В первый день своего визита они побывали на военном 
корабле «Сметливый», который ныне корабль-музей», – рас-
сказал Алексей Ярусов.

Также в рамках своего визита мелитопольские спортсмены 
посетили Музейный историко-мемориальный комплекс Геро-
ическим защитникам Севастополя «35-я Береговая батарея»

Спортсмены из братского региона остались очень доволь-
ны поездкой и с нетерпением ожидают следующего приезда, 
который будет организован в рамках проекта «Za Самбо». 
Цель данного проекта – популяризация самбо и развитие 
дружеских отношений между спортсменами из различных 
регионов России.

За развитие дружеских отношений

Работникам, командированным на присое-
диненные территории, сохраняемая сред-

няя заработная плата выплачивается 
в двойном размере

Постановлением Правительства РФ от 28.10.2022 № 1915 
«Об отдельных вопросах, связанных с командированием на 
территории Донецкой Народной Республики, Луганской На-
родной Республики, Запорожской области и Херсонской об-
ласти» дополнительные расходы, связанные с проживанием 
(суточные), возмещаются в размере 8 480 рублей за каждый 
день нахождения в служебной командировке.

Также, согласно постановлению, работодатель вправе вы-
плачивать безотчетные суммы в целях возмещения дополни-
тельных расходов, связанных с такими командировками.

В Севастополе на единоразовые выплаты ветеранам 
Великой Отечественной войны ко Дню Победы направят 
свыше 51 млн рублей. Эти выплаты получат 6 487 человек.

Как уточнила заместитель директора департамента труда 
и социальной защиты населения Алла Кордова, речь идет о 
выплатах для 13 категорий ветеранов Великой Отечествен-
ной войны, проживающих в городе, включая приравненных 
к ним жителей осажденного Севастополя.

Как и в прошлые годы, размер выплаты зависит от соот-
ветствующей категории и составит от 7 до 50 тысяч рублей. В 
частности, по 50 тысяч рублей получат 85 инвалидов и участ-
ников Великой Отечественной войны, по 15 тысяч – 229 быв-

ших несовершеннолетних узников, которые признаны инва-
лидами. Остальным категориям ветеранов выплатят по семь 
тысяч рублей.

Кроме того, выплаты из бюджета города ко Дню Побе-
ды положены детям войны – в Севастополе граждан этой 
категории более 17,5 тысячи. Они получат по одной тысяче 
рублей.

Как отметили в департаменте соцзащиты, средства вете-
ранам выплатят уже в апреле – их направят в без заявитель-
ном порядке на банковские счета или через почтовые отделе-
ния связи по месту жительства.

По всем вопросам можно обратиться в департамент тру-
да и социальной защиты по телефону 53-75-99.

В Севастополе выплаты ко Дню Победы получат 6 487 ветеранов
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Управляющие
компании:

ГУПС «Управляющая компания 
Гагаринского района -1»

41-97-31
gup1@list.ru

ГУПС «Управляющая компания 
Гагаринского района -2»

41-66-10
ukgr2@sev.gov.ru

ГУПС «Управляющая компания 
Стрелецкая бухта»

24-02-96
sb-gups@mail.ru

По вопросам уборки 
общественных пространств 
в Гагаринском районе

ООО «АГРАС» 54-33-97; +7 (918) 541-38-81 
agros.bataisk@gmail.com

Уборка общественных пространств
(Парк Победы, Динопарк, сквер Севастопольских 
курсантов, сквер им. А. Кесаева)

ГБУ «Парки и скверы» +7 (8692) 77-75-47 
gbu-parki@mail.ru

Региональный оператор по обращению 
с ТКО в городе Севастополе

ООО "Благоустройство города 
«Севастополь»

+7(8692) 22-13-07

Уборка и содержание пляжей: 
Пляж «Солнечный»
Пляж «Песочный»
Пляж «Солдатский»
Пляж «Омега»
Пляж в Парке Победы 
Пляж «Аквамарин»

ГБУ «Парки и скверы»
ООО «Песочная бухта»
ООО «Адмиральская лагуна» 
ООО «Де-Ви Крым»
ИП Горбунов В.О.
ООО «Гранд отель Аквамарин ру»

8 (692) 77-75-47 
+7 (978) 927-57-15 
+7 (978) 817-76-15 
8 (692) 47-28-77 
+7(982) 329-33-80 
+7(978) 574-21-71

Севастопольэнерго сообщить об аварии
кол-центр
аварийная

574540 (круглосуточно) 
53-05-72 (круглосуточно) 
+7-978-099-78-37 
kanc@sevenergo.net

Севэнергосбыт кол-центр 53-05-72
+7-978-09540-91
+7-978-09540-92
+7-978-09540-93
+7-978-09540-94
kanc@sevenergosbyt.ru

ФГУП «102 ПЭС» МО диспетчер 5446-66
sekretar102pes@yandex.ru

Водоканал аварийно-диспетчерская
служба

5442-68
5447-80
sevvodokanal@sev.gov.ru

Единая дежурно-диспетчерская 
служба Севастополя

по вопросам, требующим 
экстренного реагирования 
оперативных служб

112 (круглосуточно)

Пожарно-спасательная 
служба (проведение поисково-
спасательных работ)

оперативный дежурный
(круглосуточно)

54-33-97;
+7(978) 062-46-11, 
+7(978) 377-74-21 
92.mchs.gov.ru

Севастопольгаз аварийная служба 104 (круглосуточно)

В Гагаринском районе Города-Героя Се-
вастополя, в библиотеке-филиале № 6 со-
стоялась историческая беседа «С Россией 
вместе навсегда!» для воспитанников сева-
стопольской «Школы ЭКОТЕХ+», посвя-
щенная празднованию Дня воссоединения 
Севастополя и Крыма с Россией.

Сотрудники библиотеки рассказали уча-
щимся о наиболее важных событиях истории 
Крымской весны, об историческом рефе-
рендуме, зафиксировавшем волеизъявление 
большинства жителей полуострова: вернуть-
ся домой, в Россию. Освежил в памяти события тех дней просмотр выпуска телевизионных 
новостей российского Первого канала от 18 марта 2014 года.

Своими воспоминаниями, впечатлениями и эмоциями со школьниками поделились сви-
детели и непосредственные участники важнейших исторических событий марта 2014 года: 
Первый заместитель Главы Гагаринского муниципального образования Юрий Валерьевич 
Иванченко, который девять лет назад, в исторические дни воссоединения с Россией был од-
ним из руководителей избирательного штаба общекрымского Референдума и член Севасто-
польского регионального отделения Союза писателей России севастопольская поэтесса Татья-
на Ивановна Халаева.

«Незабываемые ощущения счастья возвращения домой – на Родину, в родную гавань! 
Всё было по-настоящему и искренне! Невероятное единение севастопольцев и крымчан! Уже 

за час до начала голосования на избира-
тельных участках стояли большие очереди. 
Ребята, прошу вас не забывать и рассказы-
вать об этих исторических событиях своим 
друзьям и знакомым и в других городах по 
всей России. Севастопольцы и крымчане – 
настоящие герои!», – отметил Юрий Иван-
ченко.

Трогательная песня «С днем рожденья, 
Русская весна!» в сопровождении кадров 
многочисленного митинга на площади На-
химова и проникновенные стихотворные 
строки Татьяны Халаевой вызвали искрен-
ние слезы на глазах собравшихся.

СОВЕТ ГАГАРИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА III СОЗЫВА 
Р Е Ш Е Н И Е

СЕССИЯ

«28» декабря 2022 г.                                   № 108                                         Г. СЕВАСТОПОЛЬ

О бюджете внутригородского муниципального образования города Севастополя 
Гагаринский муниципальный округ

на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 06 октября 
2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федера-
ции», Законом города Севастополя от 30 декабря 2014 г. № 102-ЗС «О местном самоуправлении в городе 
Севастополе», Уставом внутригородского муниципального образования города Севастополя Гагарин-
ский муниципальный округ, принятым решением Совета Гагаринского муниципального округа от 01 
апреля 2015 г. № 17 «О принятии Устава внутригородского муниципального образования Гагаринский 
муниципальный округ», Положением о бюджетном процессе во внутригородском муниципальном об-
разовании города Севастополя Гагаринский муниципальный округ, утвержденным решением Совета 
Гагаринского муниципального округа от 23 ноября 2018 г. № 132

«Об утверждении Положения о бюджетном процессе во внутригородском муниципальном образо-
вании города Севастополя Гагаринский муниципальный округ в новой редакции», Совет Гагаринского 
муниципального округа

Р Е Ш И Л:

1. Утвердить основные характеристики бюджета внутригородского муниципального образования 
города Севастополя Гагаринский муниципальный округ на 2023 год:

1.1. прогнозируемый общий объем доходов бюджета внутригородского муниципального образова-
ния города Севастополя Гагаринский муниципальный округ на 2023 год в сумме 31 310,4 тыс. руб., в том 
числе: налоговые доходы – 11 758,0 тыс. руб.; дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности – 13 
764,1 тыс. руб.; субвенции на выполнение передаваемых полномочий – 5 788,3 тыс. руб.;

1.2. общий объем расходов бюджета внутригородского муниципального образования города Сева-
стополя Гагаринский муниципальный округ на 2023 год в сумме 31 310,4 тыс. руб.;

1.3. дефицит бюджета внутригородского муниципального образования города Севастополя Гагарин-
ский муниципальный округ на 2023 год в сумме 0,0 тыс. руб.

2. Утвердить основные характеристики бюджета внутригородского муниципального образования 
города Севастополя Гагаринский муниципальный округ на плановый период 2024 и 2025 годов:

2.1. прогнозируемый общий объем доходов бюджета внутригородского муниципального образования 
города Севастополя Гагаринский муниципальный округ на 2024 год в сумме 39 671,8 тыс. руб., в том числе: 
налоговые доходы – 12 712,0 тыс. руб.; дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности – 11 226,0 тыс. 
руб.; субвенции на выполнение передаваемых полномочий – 15 733,8 тыс. руб. и на 2025 год в сумме 44 167,1 
тыс. руб., в том числе: налоговые доходы – 13 638,0 тыс. руб.; дотации на выравнивание бюджетной обе-
спеченности – 11 349,7 тыс. руб.; субвенции на выполнение передаваемых полномочий – 19 179,4 тыс. руб.;

2.2. общий объем расходов бюджета внутригородского муниципального образования города Сева-
стополя Гагаринский муниципальный округ на 2024 год в сумме 39 671,8 тыс. руб., в том числе условно 
утвержденные расходы в сумме 598,5 тыс. руб. и на 2025 год в сумме 44 167,1 тыс. руб., в том числе услов-
но утвержденные расходы в сумме 1 249,4 тыс. руб.;

2.3. дефицит бюджета внутригородского муниципального образования города Севастополя Гагарин-
ский муниципальный округ на 2024 год в сумме 0,0 тыс. руб. и на 2025 год в сумме 0,0 тыс. руб.

3. Учесть доходы бюджета внутригородского муниципального образования города Севастополя Га-
гаринский муниципальный округ на 2023 год согласно приложению 1 и на плановый период 2024 и 2025 
годов согласно приложению 2 к настоящему решению.

4. Утвердить распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям 
(муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам видов расходов 
классификации расходов бюджета внутригородского муниципального образования города Севастополя 
Гагаринский муниципальный округ на 2023 год согласно приложению 3 и на плановый период 2024 и 
2025 годов согласно приложению 4 к настоящему решению.

5. Утвердить ведомственную структуру расходов бюджета внутригородского муниципального обра-
зования города Севастополя Гагаринский муниципальный округ на 2023 год согласно приложению 5 и на 
плановый период 2024 и 2025 годов согласно приложению 6 к настоящему решению.

6. Утвердить источники финансирования дефицита бюджета внутригородского муниципального 
образования города Севастополя Гагаринский муниципальный округ на 2023 год согласно приложению 
7 и на плановый период 2024 и 2025 годов согласно приложению 8 к настоящему решению.

7. Утвердить распределение бюджетных ассигнований на реализацию муниципальных программ 
внутригородского муниципального образования города Севастополя Гагаринский муниципальный 
округ на 2023 год согласно приложению 9 и на плановый период 2024 и 2025 годов согласно приложению 
10 к настоящему решению.

8. Утвердить верхний предел муниципального внутреннего долга внутригородского муниципально-
го образования города Севастополя Гагаринский муниципальный округ:

8.1. на 1 января 2024 года в сумме 0,0 тыс. руб.;
8.2. на 1 января 2025 года в сумме 0,0 тыс. руб.;
8.3. на 1 января 2026 года в сумме 0,0 тыс. руб.
9. Установить размер резервного фонда местной администрации внутригородского муниципального 

образования города Севастополя Гагаринский муниципальный округ на 2023 год в сумме 10,0 тыс. руб., 
на 2024 год в сумме 11,0 тыс. руб., на 2025 год в сумме 11,5 тыс. руб.

10. Утвердить объем межбюджетных трансфертов, предоставляемых из бюджета города Севастополя:
10.1. на 2023 год в сумме 19 552,4 тыс. руб., в том числе: дотации на выравнивание бюджетной обе-

спеченности – 13 764,1 тыс. руб.; субвенции на выполнение передаваемых полномочий – 5 788,3 тыс. руб.;
10.2. на 2024 год в сумме 26 959,8 тыс. руб., в том числе: дотации на выравнивание бюджетной обеспе-

ченности – 11 226,0 тыс. руб.; субвенции на выполнение передаваемых полномочий – 15 733,8 тыс. руб.;
10.3. на 2025 год в сумме 30 529,1 тыс. руб., в том числе: дотации на выравнивание бюджетной обеспе-

ченности – 11 349,7 тыс. руб.; субвенции на выполнение передаваемых полномочий – 19 179,4 тыс. руб.
11. Установить, что:
1) индексация размеров окладов денежного содержания лиц, замещающих муниципальные должно-

сти и должности муниципальной службы в органах местного самоуправления внутригородского муни-
ципального образования города Севастополя Гагаринский муниципальный округ, составляет:

а) с 1 октября 2023 года – 6,1 процент;
б) с 1 октября 2024 года – 4,0 процента;
в) с 1 октября 2025 года – 4,0 процента;
2) индексация размеров должностных окладов (ставок заработной платы) технических работников 

и работников, осуществляющим обеспечение деятельности органов местного самоуправления внутри-
городского муниципального образования города Севастополя Гагаринский муниципальный округ, со-
ставляет:

а) с 1 октября 2023 года – 6,1 процента;
б) с 1 октября 2024 года – 4,0 процента;
в) с 1 октября 2025 года – 4,0 процента.
12. Утвердить общий объем бюджетных ассигнований, направляемых на исполнение публичных 

нормативных обязательств:
12.1. на 2023 год – 162,5 тыс. руб.;
12.2. на 2024 год – 288,8 тыс. руб.;
12.3. на 2025 год – 284,7 тыс. руб.
13. Настоящее решение вступает в силу с момента его официального обнародования.
14. Контроль исполнения настоящего решения оставляю за собой.

Глава внутригородского муниципального образования, 
исполняющий полномочия председателя Совета, 

Глава местной администрации А.Ю. Ярусов

    ОФИЦИАЛЬНОРазговор о важном: 
«С Россией вместе навсегда!»
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В День воссоединения Севастополя и 
Крыма с Россией впервые прошла матчевая 
встреча по боксу между сборными коман-

дами города Севастополя и Запорожской 
области. Такая матчевая встреча в Севасто-
поле проводится впервые. В соревнованиях 
приняли участие 30 спортсменов в разных 
возрастных категориях: юноши 13-14 лет, 
юноши 15-16 лет, юниоры 17-18 лет, мужчи-
ны 18-39 лет.

«Я каждый раз стараюсь приезжать, «бо-
леть» за своих, хочу, чтобы наши тоже побе-
ждали, но больше всего радости доставля-
ет видеть радость ребят – как они находят 
новые знакомства, новых друзей в славном 
Городе-Герое Севастополе», – поделился за-
меститель председателя Совета министров 

ВГА Запорожской области по инфраструк-
турному развитию Алексей Лысов.

Алексей Ярусов подчеркнул важность 
данного события для спортивного мира Се-
вастополя и Запорожской области: «Я хочу 
выразить благодарность и признательность 
за организацию данного турнира нашей Се-
вастопольской федерации бокса. Эти сорев-
нования – важный «мостик» между двумя 
братскими регионами. Совместно с федера-
цией бокса Севастополя и боксёрским клу-
бом «Фиолент» мы и дальше продолжим раз-
вивать спортивные и культурные традиции с 
нашими соседями, и я с нетерпением жду но-

вых встреч и соревнований, которые только 
укрепят наши дружеские узы», – сказал Глава 
Гагаринского района.

Севастополь и Запорожская область: матчевая встреча по боксу

Шестой год подряд в честь «Русской вес-
ны» и годовщины воссоединения Крыма и 
Севастополя с Россией совместно с федера-
цией дзюдо Севастополя проводится район-
ное юношеское первенство среди мальчиков 
и девочек до 13 лет.

Принять участие в состязаниях, посвя-
щенных девятой годовщине воссоединения 
Севастополя и Крыма с Россией, приехали 
порядка 200 участников со всего Крыма, а 
также со всех спортивных школ и объедине-
ний нашего города. 

Данный турнир носят не только спортив-
ный, но и воспитательный, патриотический 
характер.

На открытие первенства приглаше-
ны именитые спортсмены, политики, во-
еннослужащие, ветераны и спортивные 
функционеры. Поприветствовать ребят с 
началом соревнований пришли один из 
основоположников дзюдо в Севастополе 

Владимир Васильевич Протопопов, гене-
рал-майор, заместитель начальника произ-
водственно-технической базы АО «ГПТП» 
«Гранит» Концерна «Алмаз-Антей» Андрей 
Владимирович Липихин, исполняющий 
обязанности председателя общественной 
палаты Севастополя Александр Владимиро-
вич Трошев, мастер спорта международного 
класса по самбо Михаил Михайлович Плис, 
призер чемпионатов мира и Европы по сам-
бо и дзюдо Кирилл Александрович Воловик, 
первый вице-президент Федерации бокса 
Севастополя, руководитель боксёрского 
клуба «Фиолент» Олег Надежин, исполни-
тельный директор федерации бокса Севасто-
поля Олег Юрьевич Баландин, председатель 
севастопольской организации ветеранов 
спецназа «Спецназ-Русь» Андрей Викторо-
вич Кудрявцев, вице-председатель федера-

ции дзюдо Севастополя Вадим Анатольевич 
Дворников, вице-президент, старший тренер 
федерации ММА Севастополя Захар Петро-
вич Кудрявый, председатель общественного 
совета при Главе Гагаринского района Алек-
сей Васильевич Цыбулько, председатель се-
вастопольского регионального отделения 
«Опоры России», генеральный директор 
сети гипермаркетов «Уютстрой» Александра 
Сергеевна Романенко, директор спортивной 
школы № 7, мастер спорта СССР по боксу 
Сергей Петрович Родюков, депутат Законо-
дательного Собрания Севастополя Вячеслав 
Камзолов, старший тренер федерации дзюдо 
Севастополя Вячеслав Анатольевич Амелин, 
директор компании «Сэнд Авто» Ирина Юр-
ченко, бренд-менеджер Peak Sport Виталий 
Алексеев, а также наш чемпион мира среди 
военнослужащих по дзюдо, чемпион России 

в дисциплинах самбо и дзюдо, призер между-
народных турниров Антон Брачев. 

Турнир удался на славу, и что самое важ-
ное – серебряные призеры и победители не 
ушли без ценных подарков. Помимо тради-
ционных наград медалей и кубков полага-
лись новые комплекты кимоно. По итогам 
соревнований будет сформирована сборная 
команда города Севастополя для участия в 
Первенстве Южного Федерального Округа 
по борьбе дзюдо, который пройдёт 20 апреля 
в городе Армавир.

«Памятный турнир проходит с 2017 года 
и успел хорошо зарекомендовать себя среди 
тренеров и спортсменов первоклассным су-
действом и современным подходом к про-
ведению соревнований. Высокий уровень 
организации отметили и в федерации дзюдо 
России. После турнира мы обсудили идею 
проведения Кубка России по дзюдо у нас в 
Севастополе», – поделился Глава Гагаринско-
го района Алексей Ярусов.

Первенство в честь «Русской весны»

В соревнованиях приняли участие юно-
ши 16-18 лет. Они прошли на базе спортив-
ного комплекса СевГУ. Около 100 самбистов 
из четырех субъектов РФ боролись за меда-
ли в девяти весовых категориях. 

Спортивные состязания организует Сева-
стопольская федерация самбо. Они проходят 
в рамках партийного проекта «Zа Самбо» под 
патронатом Губернатора Севастополя, пред-
седателя общественного Совета партпроекта 
Михаила Развожаева.

На мероприятии присутствовали ви-
це-губернатор Игорь Анатольевич Михеев, 
президент Федерации дзюдо Севастополя Ро-
ман Семенихин, председатель реготделения 
общественной организации «Опора России» 
Александра Романенко, руководитель управ-
ления по делам молодёжи и спорта г. Сева-
стополя Сергей Анатольевич Резниченко, 
исполняющий обязанности председателя Об-
щественной палаты Севастополя Александр 
Владимирович Трошев, директор департа-
мента внутренней политики г. Севастополя 

Сергей Юрьевич Бездольный, депутат Зако-
нодательного Собрания Севастополя Елена 
Николаевна Глотова, один из основополож-
ников самбо и дзюдо в Севастополе Влади-
мир Васильевич Протопопов, мастер спорта 
международного класса по самбо Михаил 
Михайлович Плис, призер чемпионатов мира 
и Европы по самбо и дзюдо Кирилл Алек-
сандрович Воловик, а также руководители 
спортивных организаций города, тренеры и 
мастера спорта.

По итогам соревнований команда Сева-
стополя заняла 1 место, на втором месте – ко-
манда Республики Крым, а на третьем – Крас-
нодарского края.

Список обладателей золотых медалей в 
своих весовых категориях:

Бондаренко Георгий (Севастополь), Се-
меновский Вадим (Керчь), Болдырев Сергей 
(Керчь), Юнусов Махди (Симферополь), Кри-
вило Михаил (Севастополь), Величко Богдан 
(Севастополь), Юраш Игорь (Севастополь), 
Алехин Владимир (Симферополь), Гонтарь 
Иван (Севастополь).

16 команд со всего Крыма собрались на стади-
оне детско-юношеской футбольной школы «Спар-
так» на традиционный турнир «Русская весна». 
Соревнования проходили с 17 по 19 марта и были 
приурочены к годовщине возвращения Севасто-
поля в родную гавань. Команды были разделены 

на две возрастные категории – 2013 и 2014 года 
рождения.

Турнир посетили несколько почетных гостей, 
в том числе первый заместитель председателя Реги-
ональной федерации футбола Севастополя Нико-
лай Валерьевич Даньшин и заместитель председа-
теля Постоянной комиссии по образованию, науке, 
культуре и спорту Артем Александрович Гордиен-
ко. На церемонии награждения также присутство-
вал исполнительный директор Севастопольской 
региональной федерации футбола Юрий Алексее-
вич Строчков.

В возрастной категории 2014 года рождения 
тройка победителей распределилась следующим 
образом: 

1. «Олимпия» (Севастополь)
2. «Спартак-Юниор» (Севастополь)
3. ДФК «Тюмень» (Симферополь) 
В индивидуальных наградах были отмечены 

следующие футболисты:
1. Лучший вратарь – Карпенков Владислав 

(«Спартак Юниор»)
2. Лучший защитник – Овсиенко Лев (ДК 

«Спортивное Поколение»)
3. Лучший полузащитник – Параст Имран 

(ДФК «Тюмень»)
4. Лучший нападающий – Филиппов Тимофей 

(ДЮФК)
5. Лучший Бомбардир – Невзоров Степан 

(«Спартак Юниор»)
6. Лучший игрок – Дацко Андрей («Олимпия»)
В возрастной категории 2013 года рождения 

тройка победителей распределилась следующим 
образом: 

1. ФШ «Жемчужина» (Севастополь») 
2. ДЮФК (Севастополь) 
3. ДК «Спортивное поколение»
В индивидуальных наградах были отмечены 

следующие футболисты:
1. Лучший вратарь – Караевский Дмитрий 

(Бахчисарай)
2. Лучший защитник – Лысенко Артем («Спартак»)

3. Лучший полузащитник – Лежейко Дмитрий 
(ДЮФК)

4. Лучший нападающий – Вараксин Мирослав 
(ДК «Спортивное Поколение»)

5. Лучший Бомбардир – Пироженко Иван 
(ДЮФК)

6. Лучший игрок – Комаров Роман («Жемчу-
жина»)

Отрадно видеть такую страсть и самоотвер-
женность среди юных игроков. Они – будущее на-
шего Севастополя и страны в целом, и мы должны 
продолжать поддерживать и поощрять их в спор-
тивных начинаниях.

Турнир проходил под эгидой местной адми-
нистрации Гагаринского муниципального округа. 
Помимо традиционных призов, все команды-у-
частники получили вкусное угощение от партнера 
– доставки «СуперТяж».

Турнир «Русская весна» прошел с большим 
успехом, юные спортсмены с нетерпением ждут 
соревнований в следующем году. 

В Гагаринском районе прошли Всероссийские спортивные соревнования по самбо

Районный турнир по мини-футболу «Русская весна» собрал 16 команд со всего Крыма 


